

令和2年4月8日

加盟大学各位  
理事各位

東都大学準硬式野球連盟  
会長 中畑 稔  
理事長 五味 敏雄  
(連盟印省略)

## 令和2年東都大学準硬式野球春季リーグ戦中止について

新型コロナウイルス感染症が拡大し、令和2年4月7日政府より「緊急事態宣言」が発令されました。4月6日現在、全国48大学におきまして、学生・教職員が新型コロナウイルスに感染している状況です。

各大学におきましても、入学式・ガイダンスの中止、前期始業開始の繰下げおよびオンライン授業への授業形態の変更が行われているほか、大学内全面立入禁止、課外活動の停止、中止が決定している大学が多数出てきております。

これらを鑑み、本連盟といたしましては、春季リーグ戦の延期等も視野に入れながら、検討をしてみましたが、「緊急事態宣言」が東京、埼玉、神奈川、千葉に発令された以上、学生・関係者の安全・感染防止を最優先に考慮し、苦渋の選択ではありますが、令和2年春季リーグ戦を中止いたします。

本来であれば、緊急理事会を開催し、理事の皆様、学生役員の意見を聴くべきところですが、首都圏における新型コロナウイルス感染症拡大の現状・各大学のたび重なる学事日程変更、感染リスクの抑制、課外活動の停止等を総合的に判断し、「春季リーグ戦中止決定」に至った経緯を何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

なお、新型コロナウイルスが5月中に終息した場合は、臨時理事会を開催し、6月からリーグ戦等の試合が再開可能か否かを再度検討することといたします。

追伸

関東地区大学準硬式野球連盟常任理事会におきまして、令和2年度の全国大会予選会は、新型コロナウイルス感染防止の観点から、中止とすることが決定いたしました。全日本大会・清瀬大会の選出につきましては、関東選手権の結果を基に、関東学連として推薦することになりました。また、新型コロナウイルス感染症拡大に伴う、関東大会出場辞退校につきましては、参加費を返還することが決定しております。関東大会不参加校につきましては、4月30日までに、返金の振込先を関東学連事務局まで、メールにてご連絡ください。